



**中山 祐介 議員**  
市制施行50周年お祝い申し上げ

ます。誰も予測できない未来ですが、過去と今の延長線上にあることは間違いありません。過去から学び、未来に希望が持てるよう、力を合わせて今を歩みましょう。



**馬場 栄一郎 議員**  
2060年の日本の人口は今

の7割、8700万人、65歳以上の老年人口割合が4割になる予想がされている。戸田市も同様。若いも若きも全てが支え助け合い、感謝に満ちた協働の街になっている。



**金野 桃子 議員**  
市制施行50周年おめでとうござ

います。育てていただいた戸田市で市議会議員の責務を賜ったことに深い感謝と責任を感じています。戸田での取組みがいつか日本の未来につながるよう一生懸命頑張ります。



**細田 昌孝 議員**  
先人の方々が築き上げたこの

50年。これから我が戸田市を担う子供たちに、夢と希望、そして感動を与え続けることが大事である。住みよいまちづくり、そして、まち・ひと・自然の共生社会へ向けて。



**竹内 正明 議員**  
市制施行から半世紀という、

大きな節目を迎えました。これからの戸田市の未来、どんなに時代が変わっても、市民の皆様と一緒に、「いつも笑顔で」新たな戸田市を構築してまいりたいと思います。



**石川 清明 議員**  
「わたしがつなぐ、戸田の未来」の一人として、住みたい

まちNo.1・元気なまちNo.1、そして「ふれあいのまち戸田」を目指し、市民の皆さんとともに、戸田市の未来に向けてまい進してまいります。



**榎本 守明 議員**  
戸田市は埼玉県内で「住みよ

い街」と評価をいただいております。これからも、過去を踏まえ現在を見つめ未来を見据えながら、活力と魅力を創出し、いつの日か日本に誇れる戸田市を目指しましょう。



**高橋 秀樹 議員**  
50年の中で、戸田市は埼京線の

の開業で大きく発展しました。昨今は時代の流れが速く、発展・衰退するものがありますが、時代は変わっても歴史や伝統ある文化は後世に引き継いでもらいたいものです。



**酒井 郁郎 議員**  
戸田市は一層、市民が中心にな

って運営されていくであろうし、そうあるべきだ。行政は市民が活動するための「場」となり、支援を行う「インフラ」としての役割を担う機関への脱皮が求められる。



**手塚 静枝 議員**  
輝かしい50年の佳節、おめで

とございます。さらに発展し続ける戸田市に期待いたします。戸田市の未来を託す子供や青年たちに、生まれ育った町が最高と実感できる、魅力ある戸田市を創造します。



**秋元 良夫 議員**  
市制施行50周年、おめでとう

ございます。記念誌の発行に関わることができて、うれしく思います。戸田市は今後も発展し続け、もっと良いまちになると確信しております。



**熊木 照明 議員**  
50周年、心よりお喜び申し上

げます。私が生まれ育った戸田市は、多くの先人の大きな力で成長を成し遂げ、さらに今後、多世代にわたり安心・安全で緑豊かで笑顔あふれる住み続けたいまち、戸田市へ。

# 戸田市の未来に向けて



## 現職議員からのメッセージ



**三輪なお子 議員**  
あらゆる世代が明るく元気に活躍できる戸田市に！一人に

寄り添う気持ちを大切に、子育てと仕事の両立支援、介護予防の充実など、市政・地域の課題解決に一生懸命に取り組んでまいります。



**本田 哲 議員**  
市制施行50周年を、戸田市で

生まれ育った市民として、また、議員として迎えられることを、うれしく思います。老若男女問わず、「市民のまち・戸田」として愛されるまちにしていきたいと思えます。



**峯岸 義雄 議員**  
戸田市の人口は平成35年をピークに減少が予想され、少子

高齢化が急速に進むと言われております。人口構造の変化を抑制するため、「住み続けたいまち」として魅力ある住環境を進めてまいります。



**真木 大輔 議員**  
戸田市の子供たちへ。自分の

感性に自信を持って、人とのつながりを大切にして、そして新しい時代をつくっていただく。みんなに未来を託せる戸田市であるように、私たちも頑張ります。



**遠藤英樹副議長**  
古くから戸田の渡りで人と人

との「縁」をつないできた私たちは、今もたくさんの人たちが「縁」を育み旅立つまち。世界中で戸田市を愛する人たちが活躍する未来に向けて、50歳おめでとうございます！



**伊東 秀浩 議員**  
戸田に生まれ68年。この間、

このまちは目覚ましい発展を遂げてきました。子や孫たちにツケを残さず、安心して暮らせる「日本一住みよいう戸田市」を目指し、これからも頑張っています。



**花井 伸子 議員**  
埼京線開通以来、急激な都市

化で人口も約2倍になりました。市民憲章にある「話し合い、助け合いの輪を広げ、住みよい環境をつくる」ため、みんなで耕し、種を植え、「思いやりの花」を咲かせたい。



**望月 久晴 議員**  
埼京線の開通以来、戸田市は

マンションの建設が進み、人口がふえ続けていますが、戸田市の未来は、調和の人口構成のもとに、緑豊かな、福祉・教育・文化都市にしたいと思えます。



**三浦 芳一 議員**  
生まれも育ちも生粋の「戸田っ子」として、真剣に戸田市の

未来を考え、福祉、教育、文化・スポーツ、子育て、環境、防災・防犯施策の拡充で、本当に住みやすい、安心・安全な街づくりを目指します。



**山崎 雅俊 議員**  
今後予想される人口減少社会

に向けて、さらに充実した福祉施策が必要となります。財政もますます厳しくなっている中、未来に向け市民行政・議会が三位一体となって取り組むことが大切です。



**栗原 隆司 議員**  
今日私たちが豊かで平穏な生活

が送れるのは、先人たちが築いた英知を糧に努力されてきたおかげです。戸田市の未来が、本市の持つ大きな潜在力を生かし、さらなる成長都市の実現を願ってやみません。



**石井 民雄 議長**  
今思うと、荒川河川敷で遊んだり、小川でフナやドジョウ、

そしてコイやウナギをとったことが懐かしいです。またいつか、そうした時代がよみがえる河川環境が戻ればよいと願っています。